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１１月２８日（月）・２９日（火） 昨日今日と二日続けて、今年初任の先生の２回目の
研究授業がありました。２回目ですから、前回よりもより良い授業になって当然です。私も

校長として期待して見に行きました。２８日は井口教諭の高等部
Ｂ課程の社会の授業です。公共のものである電波とテレビ局の番
組制作の様子を扱った内容でした。丁度翌日行われる校外学習の
目的地はテレビ朝日…期待感が高まります。得意のパソコンによ
る教材準備を十分に行った授業でした。
翌２９日は宮﨑教諭による高等部Ｃ課

程の美術の授業です。松ぼっくりや乾燥パスタを着色してクリスマ
スリース作りを楽しみます。使う素材を決めてから、それぞれの得
意な動作に合わせて塗り方も様々です。導入のためのクリスマスの
映像や音楽、素材の準備等よく工夫した授業でした。二人とも多く

の先生方に支えられながら、良い授業！頑張りました。
丁度、通りすがりに覗いたら、高等部Ａ課程は調理実習

の試食を始めるところでした。今日はブロッコリーのサラ
ダだそうです。おいしかったかな？

＊
１２月２日（金） 本日は特別支援学校高等部駅伝大会がありまし

た。千葉県スポーツセンターの陸上競技場が
会場です。私も朝から駆けつけました。きれ
いな青空の下、各自準備体操の後、開会式。
本校代表の５名の選手は、皆それぞれ事前練習を数日前から始めて
いました。各自、目標タイムがあります。でも、体調に合わせて完
走する事が一番の目標です！！ 指導の厳しい漆田コーチからも同

じ話がありました。車いすで
の参加は、本校が唯一です。
競技場のざわめきと大きな声
援の中、日差しを浴びて参加
できることは素晴らしいこと
です。もっと多くの学校が車
いすでも参加して欲しいなと

思いました。いよいよスタート！！タスキを次のランナーへと繋いでいきます。伴走の先生
に見守られながら、一生懸命持てる力で進みます。無事ゴール！前年も参加した選手は、目
標タイムを上回ったそうです。良く頑張りました。大会直前の怪我で参加できなかった生徒
もいて、残念でした。来年も本校の元気な選手のエントリーを楽しみにしています。
＊ ＊ ＊
１２月３日（土） 本日は土曜授業参観と保護者会が行われました。保護者会には３０名

の保護者がお出でになりました。校長挨拶と感染症対応等の連絡の後、校内で授業参観をし
ていただきました。どの教室も熱心な参観の様子と生徒の嬉しそうな顔が見られました。


